

LYON 5E ÉVÈNEMENT

Plus de 150 personnes ont célébré les 70 ans de la RVL

Gérard Collomb, sénateur-maire et président de la Métropole, a souligné la phrase chère à l'association : « Pour la Renaissance du Vieux Lyon (RVL), les hommes passent avant les pierres. »

Grande soirée ce vendredi soir en la chapelle du palais de Justice, rue Saint-Jean. Gérard Collomb a rappelé en substance les origines de la Renaissance du Vieux Lyon, fait mémoire des derniers travaux écoulés ou en cours. « Les hôpitaux Debrousse, Antiquaille, Hôtel-Dieu ne pouvaient assurer une médecine moderne : la RVL et les architectes du patrimoine étaient là pour assurer une sauvegarde fidèle des édifices vendus par la ville. L'Antiquaille et le jardin Malraux rappellent l'histoire de Lyon avec le soutien de la RVL. » C'est lors de la longue visite de l'exposition photos *Le*



■ **Élisabeth Blanc-Bernard, présidente, les élus et les gagnants du concours.** Photo Janine CHALAVON

Vieux Lyon a du talent, au fil des 21 panneaux et sous les explications du photographe Yves Neyrolles, que Gérard Collomb, Thomas Rudigoz, Gilda Hobert et Jean-Dominique Durand ont mieux connu, voire découvert, les commerçants et artisans qui œuvrent quotidiennement dans le Vieux Lyon, lui donnant un ton plus humain. Quant aux habitants et aux

visiteurs, ils ont planché sur un concours. Le public a savouré la verve populaire du père Craquelin et applaudi élus, techniciens et anciens présidents, dont Régis Neyret, artisan de la sauvegarde du Vieux Lyon, patrimoine de l'Unesco.

PRATIQUE Renaissance du Vieux Lyon (RVL), 50, rue Saint-Jean.
contact@lyon-rvl.com
www.lyon-rvl.com